

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Dienstag, 3. August 2021

## Wiederaufnahme des Regelbetriebs in den Einrichtungen der Kinderbetreuung

Die hessenweit stabile Infektionslage und das stetige Fortschreiten der Impfkampagne haben es ermöglicht, dass seit dem 25. Juni 2021 die Aufnahme von offenen und teiloffenen Konzepten in den Kinderbetreuungseinrichtungen in Hessen wieder zugelassen werden kann. Das Sozialministerium hat dazu weitere Informationen in der Anlage zusammengefasst.

Anlage: [Trägerschreiben des Hessischen Sozialministeriums](#)